



## Jodorowsky presenta en México monumental obra: *La Vía del Tarot*

El escritor chileno Alejandro Jodorowsky cree que en el mundo hay violencia, pero en sí mismo el mundo "no es violencia". Así lo expresó en una multitudinaria sesión en la que leyó el Tarot a varias personas del público reunido en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, México.

El creador de lo que él llama la psicomagia y la psicogenealogía presentó la noche del sábado su última monumental obra, *La Vía del Tarot* (Grijalbo, 2004) -que contiene más de 600 páginas-, en una sesión en la que lo acompañó la coautora de ese



libro, la francesa Marianne Costa.

El también cineasta y terapeuta explicó que el Tarot "no ve el futuro", sino que responde a algunos conflictos del hombre consigo mismo y con el presente.

**Jodorowsky presenta en México monumental obra, *La Vía del Tarot* [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jodorowsky presenta en México monumental obra, La Vía del Tarot [artículo]. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)